



Kristina Frank
Berufsmäßige Stadträtin

I.

An die
Vorsitzende des Bezirksausschusses des
4. Stadtbezirkes – Schwabing West
Frau Gesa Tiedemann
Marienplatz 8
80331 München

16.05.2023

Elektromüll u.a.: Wertstoffe gehören nicht auf die Straße

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 05259 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 04 – Schwabing West vom 29.03.2023

Sehr geehrte Frau Vorsitzende Tiedemann,
sehr geehrter Herr Walny,

der Bezirksausschuss 04 – Schwabing West bittet mit dem oben genannten Antrag die Landeshauptstadt München (LHM), Abfallwirtschaftsbetrieb München (AWM), an den Haltepunkten des Wertstoffmobils Haltestellenschilder aufzustellen und daran den Fahrplan oder einen entsprechenden QR-Code anzubringen. Außerdem könne über die QR-Codes über die Wertstoffhöfe informiert werden.

Begründet wird der Antrag damit, dass zu viel Müll auf die Straße gestellt werde und die o. g. Informationen dazu beitragen könnten, dass die Menschen verantwortungsbewusster mit ihrem Müll umgehen.

Dieser Antrag betrifft ein laufendes Geschäft nach Art. 88 Abs. 3 Satz 1 GO in Verbindung mit der Betriebssatzung des Eigenbetriebes, weil die Umsetzung von Entscheidungen des Stadtrates über Informationen zu den Wertstoffmobilen des AWM im Gebiet der LHM zu den laufenden Geschäften des AWM gehört. Die Behandlung erfolgt deshalb mit diesem Schreiben.

Der AWM hat sich in seinem Konzept von Anfang an gegen eine Markierung der Standplätze des Wertstoffmobils und damit auch gegen die Aufstellung einer Tafel mit Abfahrzeiten entschieden. Lassen Sie uns dies erläutern: Erfahrungsgemäß werden derartig markierte Plätze als Abstellfläche für Sperr- und Restmüll verwendet, noch bevor das Wertstoffmobil als Annahemestelle vorgefahren ist. Dies führt zu einer weiteren Vermüllung des Stadtbilds, wie man leider bei den Standplätzen der Depotcontainer der Dualen Systeme Deutschland beobachten muss.

Denisstraße 2
80335 München
Telefon: 089 233-22871
Telefax: 089 233-26057
kristina.frank@muenchen.de

Unter <https://www.awm-muenchen.de/entsorgen/abgabestellen-services/wertstoffmobil> ist der aktuelle Fahrplan deshalb im Internet abrufbar. Hier werden auch kurzfristige Änderungen bekanntgegeben.

Wir werden Ihren Hinweis zum Anlass nehmen, den elektronischen Fahrplan nochmals bekannter zu machen.

Um Kenntnisnahme der vorstehenden Ausführungen wird gebeten. Wir gehen davon aus, dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Mit besten Grüßen

gez.

Kristina Frank
Erste Werkleiterin